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Longtime Red Stars coach Rory Dames is stepping down, the team announced Sunday. He let the
Red Stars ownership know he was resigning from his position after they competed in their third
straight championship game on Saturday, in which they lost 2-1 to the Washington Spirit.

"For 11 years, I have dedicated myself to help build the Chicago Red Stars into one of the top
international clubs," he said in a statement. "Effective today, I'm refocusing my attention to my family
and future endeavors, and I am resigning as coach of the Chicago Red Stars ... I look forward to
watching the Chicago Red Stars and the NWSL continue to grow and evolve while supporting their
players."

Dames has coached Chicago since 2011. From 2015 to 2018, he led the Red Stars to the
postseason, losing in the semi-finals each season. In 2019, Dames led the team to the NWSL
championship for the first time in team history where they lost to the North Carolina Courage.
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The Washington Spirit is bringing home its first national championship title to the nation's capital afterThe Washington Spirit is bringing home its first national championship title to the nation's capital after
defeating the Chicago Red Stars in the National Women's Soccer League final game on Saturday indefeating the Chicago Red Stars in the National Women's Soccer League final game on Saturday in
Louisville,Louisville, Ky. Ky.
The Spirit secured their 2-1 win The Spirit secured their 2-1 win oveover Chicago with a goal from Kelley O'Hara during extra time at ther Chicago with a goal from Kelley O'Hara during extra time at the
97-minute mark. O'Hara sent a header past Chicago's Cassie Miller after a cross from Washington's97-minute mark. O'Hara sent a header past Chicago's Cassie Miller after a cross from Washington's
Trinity Rodman.Trinity Rodman.
Not only was it O'Hara's first goal of the season, but at 33 years old, it made her the oldest NWSLNot only was it O'Hara's first goal of the season, but at 33 years old, it made her the oldest NWSL
player to score in a playoff game.player to score in a playoff game.
Though Chicago took the lead in the first half, Washington came back to tie the game thanks to aThough Chicago took the lead in the first half, Washington came back to tie the game thanks to a
penalty kick from Spirit captain Andi Sullivan.penalty kick from Spirit captain Andi Sullivan.
Washington's win comes after a turbulent season for the team and the league as a whole. InWashington's win comes after a turbulent season for the team and the league as a whole. In
September, September, former head coach Richie Burke was firedformer head coach Richie Burke was fired by the NWSL after an investigation into by the NWSL after an investigation into
allegations of harassment and toxic work culture.Burke's firing was only one of the scandalsallegations of harassment and toxic work culture.Burke's firing was only one of the scandals
embroiling the league this season.embroiling the league this season.
North Carolina Courage coach Paul Riley was fired after North Carolina Courage coach Paul Riley was fired after allegations of sexual coercion from formerallegations of sexual coercion from former
players.players. Gotham FC general manager Alyse LaHue was fired by the team after an investigation into Gotham FC general manager Alyse LaHue was fired by the team after an investigation into
the league's anti-harassment policy. Racing Louisville fired coach Christy Holly during the season "the league's anti-harassment policy. Racing Louisville fired coach Christy Holly during the season "forfor
causecause," without elaborating on the reason.," without elaborating on the reason.
Additionally, OL Reign coach Farid Benstiti resigned after being asked to step down from the job.Additionally, OL Reign coach Farid Benstiti resigned after being asked to step down from the job.
National Women's Soccer League Commissioner Lisa Baird also ultimately resigned after theNational Women's Soccer League Commissioner Lisa Baird also ultimately resigned after the
allegations of sexual harassment and misconduct against Riley were allegations of sexual harassment and misconduct against Riley were published by The Athletic.published by The Athletic.
Games for that following weekend were canceled.Games for that following weekend were canceled.
As news of the allegations came out, players banded together to demand changes to the league.As news of the allegations came out, players banded together to demand changes to the league.  TheThe
NWSL Players Association, seeking greater protections for athletes, put together NWSL Players Association, seeking greater protections for athletes, put together a list of demandsa list of demands — —
among them, widening the investigation to include all 12 NWSL teams to determine if other abuseamong them, widening the investigation to include all 12 NWSL teams to determine if other abuse
has occurred.has occurred.  The league agreed to the Players Association's demands.The league agreed to the Players Association's demands.

WASHINGTON SPIRIT WINS ITS 1ST NWSL CHAMPIONSHIPWASHINGTON SPIRIT WINS ITS 1ST NWSL CHAMPIONSHIPWASHINGTON SPIRIT WINS ITS 1ST NWSL CHAMPIONSHIP
AFTER 2-1 WIN OVER CHICAGOAFTER 2-1 WIN OVER CHICAGOAFTER 2-1 WIN OVER CHICAGO
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México será sede por primera vez del Mundial de League of Legends en 2022, año en el que Riot
Games, desarrolladora del videojuego, también eligió a Estados Unidos y Canadá, para realizar su primer
Worlds norteamericano.
"Esta será la primera vez que Riot Games realiza un campeonato mundial multinacional en Norteamérica
y será el debut de México y Canadá como sedes mundialistas", informó la desarrolladora en una nota de
prensa emitida este domingo.
Riot Games reveló que la Arena Artz, casa de la Liga Latinoamérica al sur de Ciudad de México, capital
mexicana, acogerá la ronda de 'play-ins', que los equipos de la regiones con el nivel más bajo deben
jugar para avanzar a la fase de grupos.
Nunca un conjunto latinoamericano ha clasificado a la fase de grupos, que en 2022 se llevará a cabo en
el Hulu Theater del Madison Square Garden de Nueva York, Estados Unidos, que también albergará los
cuartos de final.
La semifinales se disputarán en la Scotiabank Arena, hogar de los Maple Leafs de Toronto, equipo de
hockey, y una de las catedrales del deporte canadiense.
Riot Games eligió al Chase Center de San Francisco, en donde juegan como locales los Warriors de
Golden State, seis veces campeones de la NBA, como la casa de la final.
El Chase Center ya tiene experiencia en acoger eventos de eSports ya que es el hogar de los Golden
Guardians, el equipo de los Warriors en la Liga estadounidense de League of Legends.
"El impulso detrás de League of Legends no ha parado de crecer desde la última vez que realizamos
Worlds en los Estados Unidos en 2016. Nos emociona llevar otra vez a Norteamérica la escala máxima
de nuestro eSport y si lo permite la covid-19, recibir a los fanáticos en nuestras sedes", explicó la
directora global de League of Legends Esports, Naz Aletaha.
Al Mundial de League of Legends acuden los 24 mejores equipos de las Ligas que el videojuego tiene en
12 regiones. En 2020, el campeonato sumó un pico de 45.95 millones de espectadores en simultáneo,
con una audiencia promedio por minuto de más de 23.04 millones.
En noviembre de 2021, el chino EDward Gaming venció en la final al coreano DWG KIA para ganar la
final de la edición 11 del Mundial de League of Legends que se jugó en Islandia.

MÉXICO SERÁ POR PRIMERA VEZ SEDE DEL MUNDIAL DEMÉXICO SERÁ POR PRIMERA VEZ SEDE DEL MUNDIAL DEMÉXICO SERÁ POR PRIMERA VEZ SEDE DEL MUNDIAL DE
LEAGUE OF LEGENDSLEAGUE OF LEGENDSLEAGUE OF LEGENDS
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El mariscal de campo Tyler Hunter lideró una serie ganadora coronada por una carrera de 3 yardas
del corredor Devonta Freeman cuando restaban 22 segundos para el final del tiempo reglamentario
y los Baltimore Ravens vencieron este domingo a domicilio por 13-16 a los Chicago Bears.
Lamar Jackson, reemplazado por Hunter, no jugó debido a una enfermedad, pero los Ravens (7-3),
líderes de la División Norte de la Conferencia Americana (AFC), se hicieron con el triunfo.
Su entrenador en jefe, John Harbaugh, dijo el miércoles que la enfermedad de Jackson no era
Covid-19.
Hunter terminó con 26 de 36 pases para 219 yardas y una interceptación.
Justin Tucker anotó tres goles de campo y los Ravens se llevaron la victoria después de perder la
semana anterior en Miami ante los Dolphins en lo que una de las derrotas sorpresa de la semana.
El mariscal de campo de los Bears (3-7), Andy Dalton, completó 11 de 23 pases para 201 yardas
con dos envíos de anotación.
Dalton lanzó un pase de touchdown de 49 yardas a Marquise Goodwin en los minutos finales, pero
los Bears perdieron su quinto partido consecutivo.

La Fundación JJ Barea, del baloncestista puertorriqueño del mismo nombre, encabezó la entrega
de artículos de primera necesidad, alimentos y artículos deportivos a 300 familias en la isla-
municipio de Vieques.
El propósito de la Fundación JJ Barea es promover y desarrollar actividades que fomenten la
productividad social, así como ayudar y desarrollar programas deportivos para el beneficio de la
juventud, promover equipos e instalaciones deportivas, escolares y recreacionales para la niñez y
juventud.
Además, propone motivar la sana participación y compartir social de la juventud a través del
deporte, según se detalló en un comunicado de prensa.
Además del impacto comunitario, la Fundación JJ Barea hizo la entrega de equipo deportivos a
cinco escuelas de Vieques.
La Cooperativa de Ahorro y Crédito Roosevelt Roads aportó también a la Fundación JJ Barea.
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13-16.13-16.13-16.   
LOS RAVENS VUELVEN AL CAMINO GANADOR ANTE LOS BEARSLOS RAVENS VUELVEN AL CAMINO GANADOR ANTE LOS BEARSLOS RAVENS VUELVEN AL CAMINO GANADOR ANTE LOS BEARS

ORGANIZACIÓN DE JJ BAREA ENTREGA AYUDA A 300 FAMILIASORGANIZACIÓN DE JJ BAREA ENTREGA AYUDA A 300 FAMILIASORGANIZACIÓN DE JJ BAREA ENTREGA AYUDA A 300 FAMILIAS
DE MUNICIPIO DE P.RICODE MUNICIPIO DE P.RICODE MUNICIPIO DE P.RICO

https://sports.yahoo.com/nfl/players/27631/
https://sports.yahoo.com/nfl/teams/baltimore/
https://sports.yahoo.com/nfl/teams/chicago/
https://sports.yahoo.com/nfl/players/31002/
https://sports.yahoo.com/nfl/players/26534/


El Presidente de la FIFA, Gianni Infantino, insistió el domingo en que "todos son bienvenidos enEl Presidente de la FIFA, Gianni Infantino, insistió el domingo en que "todos son bienvenidos en
Qatar", en la presentación de un reloj digital en Doha que inició una cuenta regresiva de un añoQatar", en la presentación de un reloj digital en Doha que inició una cuenta regresiva de un año
para el inicio del controvertido Mundial de fútbol de 2022, el primero que se celebrará en Orientepara el inicio del controvertido Mundial de fútbol de 2022, el primero que se celebrará en Oriente
Medio.Medio.    
El partido inaugural tendrá lugar el próximo 21 de noviembre en el estadio Al Bayt, con capacidadEl partido inaugural tendrá lugar el próximo 21 de noviembre en el estadio Al Bayt, con capacidad
para 60.000 espectadores.para 60.000 espectadores.

El jefe del organismo rector del fútbol mundial instó a los hinchas LGBTQ y a todos los demás aEl jefe del organismo rector del fútbol mundial instó a los hinchas LGBTQ y a todos los demás a
asistir al torneo y a "participar, hablar y convencer" en los intentos por influir en las políticas delasistir al torneo y a "participar, hablar y convencer" en los intentos por influir en las políticas del
estado árabe.estado árabe.
"No podemos pensar que si nos quedamos en casa y nos limitamos a criticar las cosas van a"No podemos pensar que si nos quedamos en casa y nos limitamos a criticar las cosas van a
cambiar. Las cosas han mejorado. Las cosas seguirán mejorando", afirmó.cambiar. Las cosas han mejorado. Las cosas seguirán mejorando", afirmó.
El domingo por la noche, estrellas del fútbol como David Beckham y Samuel Eto'o vieron unaEl domingo por la noche, estrellas del fútbol como David Beckham y Samuel Eto'o vieron una
exhibición de drones desde un embarcadero en la bahía occidental de Doha, mientras losexhibición de drones desde un embarcadero en la bahía occidental de Doha, mientras los
organizadores prometían un torneo "espectacular".organizadores prometían un torneo "espectacular".
Sin embargo, los responsables de la organización se mostraron a la defensiva en lo que respecta aSin embargo, los responsables de la organización se mostraron a la defensiva en lo que respecta a
cuestiones clave que han perseguido al torneo durante años, como las leyes de Qatar contra lacuestiones clave que han perseguido al torneo durante años, como las leyes de Qatar contra la
comunidad LGBTQ, el bienestar de los trabajadores inmigrantes y las acusaciones de corrupción.comunidad LGBTQ, el bienestar de los trabajadores inmigrantes y las acusaciones de corrupción.
Nasser Al Khater, director general de la Copa Mundial de 2022, defendió al país en una mesaNasser Al Khater, director general de la Copa Mundial de 2022, defendió al país en una mesa
redonda virtual con periodistas el sábado por la noche.redonda virtual con periodistas el sábado por la noche.
"Qatar ha sido injustamente tratado y examinado, creo, injustamente tratado durante varios años","Qatar ha sido injustamente tratado y examinado, creo, injustamente tratado durante varios años",
comentó Al Khater.comentó Al Khater.
Negó las acusaciones del Departamento de Justicia de Estados Unidos de que se habían pagadoNegó las acusaciones del Departamento de Justicia de Estados Unidos de que se habían pagado
sobornos para asegurar los votos cuando a Qatar se le concedieron los derechos de organizaciónsobornos para asegurar los votos cuando a Qatar se le concedieron los derechos de organización
en 2010.en 2010.
También defendió los avances del país en materia de derechos humanos, señalando las recientesTambién defendió los avances del país en materia de derechos humanos, señalando las recientes
reformas laborales, pero advirtiendo que aún queda trabajo por hacer.reformas laborales, pero advirtiendo que aún queda trabajo por hacer.
Amnistía Internacional afirmó recientemente que esas reformas laborales no han mejorado la vidaAmnistía Internacional afirmó recientemente que esas reformas laborales no han mejorado la vida
de los trabajadores y que prácticas como la retención de salarios y el cobro a los empleados porde los trabajadores y que prácticas como la retención de salarios y el cobro a los empleados por
cambiar de trabajo siguen siendo habituales. El gobierno de Qatar rechazó las conclusiones decambiar de trabajo siguen siendo habituales. El gobierno de Qatar rechazó las conclusiones de
Amnistía.Amnistía.
El viernes, la Organización Internacional del Trabajo dijo que Qatar está investigando e informandoEl viernes, la Organización Internacional del Trabajo dijo que Qatar está investigando e informando
de manera insuficiente las muertes de trabajadores en el país.de manera insuficiente las muertes de trabajadores en el país.
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INFANTINO DICE QUE "TODOS SON BIENVENIDOS",INFANTINO DICE QUE "TODOS SON BIENVENIDOS",INFANTINO DICE QUE "TODOS SON BIENVENIDOS",
EN INICIO DE CUENTA REGRESIVA PARA EL MUNDIALEN INICIO DE CUENTA REGRESIVA PARA EL MUNDIALEN INICIO DE CUENTA REGRESIVA PARA EL MUNDIAL
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El mexicano Sergio Pérez (Red Bull), que
acabó cuarto el Gran Premio de Qatar, el
vigésimo del Mundial de Fórmula Uno,
declaró este domingo el circuito de Losail
que tuvo "cerca el podio, pero" que
"desgraciadamente no funcionó".
"Nos pudimos recuperar de la calificación
(había quedado eliminado en la Q2 el
sábado) y pudimos avanzar mucho desde
la undécima plaza; por lo que estábamos
en una muy buena posición para estar en el
podio, pero desafortunadamente no
funcionó", comentó 'Checo', que sigue
cuarto en el Mundial, pero ahora suma 190
puntos, trece menos que el finlandés
Valtteri Bottas (Mercedes), al que podría
arrebatar aún la tercera plaza final en las
dos carreras que quedan. 

"Ha sido una carrera muy agotadora,
estuve todo el tiempo a tope, adelantando y
apretando. Cambiamos nuestra estrategia a
lo largo de la carrera; en algunas fase
íbamos a hacer una parada y en otras dos,
pero los neumáticos de otros explotaban,
así que tuvimos que proteger los nuestros
para evitar pinchazos y maximizar nuestra
posición en el Mundial de constructores",
indicó el mexicano sobre el campeonato
por equipos, en el que Red Bull sigue
segunda, pero a sólo cinco puntos ahora de
Mercedes. 
"Creo que teníamos el podio en el bolsillo,
pero por segunda semana un coche de
seguridad virtual nos ha costado
potencialmente. No sé si sin él
definitivamente hubiéramos alcanzado a
Fernando, pero hubiéramos estado cerca",
opinó el bravo piloto tapatío, que cuenta
quince podios en la F1.
"Ahora estoy deseando que llegue Arabia
Saudita y Abu Dhabi porque vamos a darlo
todo, tenemos una gran oportunidad de
llegar a la cima del Campeonato de
Constructores, hay cinco puntos en él, es
todo por jugar y ese es el objetivo",
concluyó 'Checo' después de acabar cuarto
en Losail.
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'CHECO': "TUVIMOS CERCA EL PODIO, PERO'CHECO': "TUVIMOS CERCA EL PODIO, PERO'CHECO': "TUVIMOS CERCA EL PODIO, PERO
DESGRACIADAMENTE NO FUNCIONÓ"DESGRACIADAMENTE NO FUNCIONÓ"DESGRACIADAMENTE NO FUNCIONÓ"



El alemán Alexander Zverev, número 3 del mundo, conquistó este domingo las segundas Finales ATP
de su carrera, al imponerse por 6-4 y 6-4 al ruso Daniil Medvedev, número 2, en una hora y 16
minutos.
Tras doblegar al serbio Novak Djokovic en una intensa semifinal el sábado, Zverev destronó a un
Medvedev que llegaba a esta final tras una racha de nueve victorias consecutivas en este torneo,
entre el de 2020 en Londres y el de este año en Turín.
Zverev, que fue Maestro en 2018, conquistó el sexto título de su extraordinaria temporada, tras los de
Viena, Madrid, Cincinnati, Acapulco y el torneo olímpico de Tokio.
 No pudo acabar mejor la campaña de Zverev, que, a la espera de poner sus manos en un Grand
Slam, ganó confianza al imponerse en el mismo torneo a Djokovic y a un Medvedev que le había
doblegado en tres sets en la fase de grupos.
Las dos horas y 28 minutos de partido del sábado parecía que podían pasarle factura en la final ante
Medvedev, pero el alemán se mostró extremadamente sólido con el saque y agresivo en los turnos de
respuesta.
Conectó siete saques directos y 22 golpes ganadores para hundir a un Medvedev que, pese a
practicar un tenis de alto nivel a lo largo de este torneo, no fue capaz de conseguir ni una oportunidad
de rotura.
Zverev tuvo un 74 % de primeros saques y ganó el 84 % de puntos tras conectarlos, mientras que
Medvedev nunca logró entrar realmente en el partido y acabó con un modesto 59 % de primeros
servicios y solo tres saques ganadores.
 Zverev consiguió la rotura clave en el primer parcial en el tercer juego y, tras desaprovechar otra en
el quinto, se lo llevó por un 6-4. No dio opciones a Medvedev para ganar confianza al quitarle el
servicio en el primer juego del segundo, algo que le abrió el camino para un nuevo 6-4 y una victoria
en tan solo 76 minutos.
El potente servicio y la agresividad en respuesta le permitió alcanzar su victoria número 59 esta
temporada, el mejor registro del año.
Y eso que Medvedev, que llegaba a Turín como defensor del título, había ganado los últimos cinco
enfrentamientos con Zverev, el último en las semifinales de París Bercy.
Están ahora empatados en los duelos particulares, con seis triunfos cada uno.
"Fue fantástico, gané las Finales contra un rival ante el que llevaba cinco derrotas consecutivas.
Tenía que jugar uno de mis mejores partidos. Estoy feliz por la victoria y por irme de vacaciones con
este resultado", afirmó Zverev al acabar el duelo.
Para Medvedev fue un final de temporada amargo, aunque este 2021 lo acaba con cuatro títulos y su
primer triunfo en un Gran Slam, logrado el pasado septiembre ante Djokovic.
Acabó con un registro de 58 triunfos y trece derrotas esta temporada.

ZVEREVZVEREVZVEREV DESTRONA A MEDVEDEV Y DESTRONA A MEDVEDEV Y DESTRONA A MEDVEDEV Y   
SE CORONA COMO MAESTROSE CORONA COMO MAESTROSE CORONA COMO MAESTRO
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La estrella del tenis de China, Peng Shuai, habló el domingo mediante una videollamada con el presidente del
Comité Olímpico Internacional y le comunicó que se encontraba bien y a salvo, según informó el COI,
después de que los gobiernos occidentales expresaran su creciente preocupación por su bienestar.
Las fotos y los vídeos de Peng en un torneo infantil en Pekín publicados más temprano no lograron calmar
esa inquietud, tras una ausencia pública de casi tres semanas después de que denunció que un antiguo
funcionario chino de alto rango la agredió sexualmente.
En un comunicado, el COI dijo que Peng comenzó la llamada de 30 minutos con su presidente Thomas Bach
agradeciendo a la organización olímpica su preocupación.
 "Explicó que está a salvo y bien, viviendo en su casa de Pekín, pero que le gustaría que se respetara su
privacidad en este momento", dice el comunicado del COI.
"Por eso prefiere pasar su tiempo con amigos y familiares en este momento. No obstante, seguirá
participando en el tenis, el deporte que tanto ama".
El ministro de Relaciones Exteriores de Francia había pedido anteriormente a las autoridades chinas que
dieran más garantías, haciéndose eco de una declaración de la Asociación de Tenis Femenino en la que se
afirmaba que las imágenes de Peng en el torneo eran una prueba "insuficiente".
"Sólo espero una cosa: que hable", dijo el francés Jean-Yves Le Drian a la televisión LCI, añadiendo que
podría haber consecuencias diplomáticas no especificadas si China no aclaraba la situación. Su oficina no
respondió inmediatamente a una petición de comentarios sobre la declaración del COI.
Estados Unidos y Reino Unido también han pedido a China que aporte pruebas del paradero de Peng.
Tenistas activos y retirados, desde Naomi Osaka https://bit.ly/3DQKDBy hasta Serena Williams  y Billie Jean
King, se unieron a los llamados para confirmar que Peng está a salvo, utilizando la etiqueta
"#WhereIsPengShuai?". El número 1 del mundo, Novak Djokovic, dijo que sería extraño celebrar torneos en
China si no se resolvía la "horrible" situación.
El caso de Peng ocurre en momentos en que grupos de activistas han pedido que se boicoteen los Juegos
Olímpicos de Invierno de Pekín en febrero, por los antecedentes de China en temas de derechos humanos.
El 2 de noviembre, Peng publicó en las redes sociales chinas que el ex viceprimer ministro Zhang Gaoli la
había agredido sexualmente hace varios años.
Ni Zhang ni el gobierno chino han comentado su acusación. La publicación de Peng en las redes sociales fue
rápidamente borrada y el tema ha sido bloqueado en el Internet de China.
Hu Xijin, redactor jefe del diario estatal Global Times, publicó el domingo un video https://bit.ly/3kX1gEe de 25
segundos en Twitter en el que se ve a Peng sonriendo, saludando y autografiando pelotas de tenis gigantes
para niños en el torneo Fila Kids Junior Tennis Challenger Finals. El Global Times es publicado por el Diario
del Pueblo, el periódico oficial del Partido Comunista de China.
La página oficial del evento en WeChat mostró fotos de ella en el torneo. Peng, de 35 años, fue la jugadora
de dobles número 1 del mundo en 2014, la primera jugadora china en alcanzar ese puesto, tras ganar los
títulos de dobles de Wimbledon en 2013 y del Abierto de Francia en 2014.
El sábado por la noche, Peng visitó un popular restaurante en el centro de Pekín, según un video
https://bit.ly/3CBRy03 publicado por Hu, que un gerente del restaurante verificó a Reuters el domingo.
Un portavoz de la Asociación de Tenis Femenino (WTA), que ha amenazado con retirar torneos de China,
había dicho antes que las fotos y el vídeo eran "insuficientes" y no respondían a las preocupaciones de la
WTA.
La Federación Internacional de Tenis (ITF) dijo que seguiría buscando la confirmación de Peng de que estaba
a salvo.

ESTRELLA DEL TENIS DE CHINA DICE ESTÁ BIEN ENESTRELLA DEL TENIS DE CHINA DICE ESTÁ BIEN ENESTRELLA DEL TENIS DE CHINA DICE ESTÁ BIEN EN
LLAMADA CON FUNCIONARIO OLÍMPICOLLAMADA CON FUNCIONARIO OLÍMPICOLLAMADA CON FUNCIONARIO OLÍMPICO
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 El medallista paralímpico francés Théo Curin, a quien le amputaron las extremidades de niño por una
meningitis, ha hecho historia este sábado al completar junto a otros dos expertos nadadores la travesía más
larga jamás hecha en el lago Titicaca, con 120 kilómetros nadados entre Bolivia y Perú.
Nadie antes se había atrevido a nadar la distancia que separa Copacabana (Bolivia) de las islas flotantes de
los Uros frente a la bahía de Puno (Perú), en un recorrido por gélidas aguas a 3.800 metros sobre el nivel del
mar, y menos aún en total autonomía, sin recibir ayudas durante la travesía.
En esta intrépida aventura marcada por las duras condiciones climáticas, Curin, de 20 años, tuvo como
escoltas a la nadadora Malia Metella, cinco veces campeona de Europa y medallista olímpica en Atenas 2004;
y al aventurero Matthieu Witvoet, quien en 2017 viajó 18.000 kilómetros en bicicleta donde recorrió 17 países.
Entre los tres arrastraron a lo largo de todo el recorrido una balsa en la que dormían y comían durante los
once días que les tomó completar este desafío, el primero de la asociación sin fines de lucro creada por Curin
para hacer proyectos de concienciación sobre la discapacidad, la resiliencia y la protección del planeta.
Pese a llegar exhaustos y con el cansancio acumulado de once jornadas de esfuerzos titánicos, la felicidad
fue absoluta cuando los tres posaron sus manos en los Uros, un conjunto de islas flotantes construidas con
juncos del lago donde vive una tradicional comunidad indígena, que los recibió con sus mejores ofrendas.
"Por fin es una realidad, y es algo que hemos hecho juntos", dijo Curin tras estallar de alegría con un sonoro
grito y romper seguidamente en llanto, tras haber nadado los tres el último tramo entre los gritos de ánimo de
la población aymara que habita en los Uros.
Luego de ganar una medalla de plata en los Juegos Paralímpicos de Río de Janeiro 2016, donde fue el
deportista más joven de Francia, los problemas para clasificarse para Tokio 2020 impulsaron a Curin a cruzar
a nado el Titicaca, para ampliar sus horizontes, probar su capacidad en otros escenarios y lograr algo único.

ONCE DÍAS DE ADVERSIDADES
Atrás quedaron once días extremos y llenos de dificultades e imprevistos, donde el frío, las tormentas y sobre
todo las fuertes rachas de viento e intensas corrientes de agua dentro del lago han sido sus principales
enemigos.
Desde hace más de un año los tres deportistas se estaban preparando para este reto, con varios
entrenamientos realizados en los Pirineos y sesiones de cámara hiperbárica para simular las condiciones
ambientales y de hipoxia del Titicaca.
 Sin embargo, nada de eso logró asemejarse a al verdadero escenario que les tocó afrontar, reconoció a Efe
el director del equipo francés de aguas abiertas, Stéphane Lecat, y ahora encargado también del
entrenamiento conjunto de Curin, Metella y Witvoet.
Para empezar, en el cuarto día se desviaron dos kilómetros de la ruta durante la noche, al fallar el anclaje de
la balsa, y sufrieron más de la cuenta para recuperar el rumbo correcto bajo la amenaza de una tormenta de
granizo que les obligó a buscar cobijo en un pontón de la orilla del lago.
El noveno día no pudieron avanzar ni un solo metro, pues Metella perdió su traje de baño y sus compañeros
perdieron varias horas para tratar de ubicarlo sin éxito.
Cuando quisieron reanudar la travesía, un viento endiablado les dejó sin poder moverse, ya que prefirieron
dosificar sus fuerzas y no malgastarlas en una fuerte corriente que apenas les iba a impedir avanzar,
especialmente con el bote a rastras.
Sin embargo, las condiciones mejoraron notablemente el décimo día y la terna de nadadores pudo recuperar
el tiempo perdido al avanzar en una sola jornada 25 kilómetros.

BAJO TEMIBLE TORMENTA
Para Mathieu Witvoet, lo más difícil fueron las tormentas eléctricas, en las que llegaron incluso a temer por su
vida, ya que el bote que impulsaban con sus brazadas tenía algunos aparatos eléctricos que funcionan con
energía solar.
Esa noche, bajo un intenso granizo, se cobijaron en la casa de un lugareño que amablemente les dio
hospedaje para guarecerse de los rayos.
"Ustedes casi nos han salvado la vida. Este logro no es solo nuestro, también de los bolivianos y peruanos
que nos han ayudado", expresó Witvoet, quien afirmó que durante la travesía ha experimentado toda clase de
emociones, desde la alegría a la tristeza, pasando por la rabia.
La balsa que remolcaron los tres nadadores durante 120 kilómetros estaba equipada con paneles solares,
una pequeña estación meteorológica y ducha y hornilla a gas, que ahora quedará en manos del Investigación
para el Desarrollo (IRD) para realizar proyectos investigación en el lago.
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Excéntrico, así es Mike Tyson cada vez que habla de su vida privada. En esta oportunidad, el campeón
de pesos pesados más joven de la historia explicó su experiencia con el exótico y también peligroso
veneno de sapo.
“Consumí el veneno de este sapo 53 veces; pero nada se acercó a la experiencia de la primera vez, esa
vez que morí”, dijo Tyson en una en una conferencia en Miami. Las declaraciones fueron recogidas por
The New York Post.
Este veneno es extraído del sapo Bufo Alvarius, del Desierto de Sonora. Iron Mike confesó que su
primera experiencia con el psicotrópico se produjo cuando atravesaba por una crisis, en la cual tenía un
sobrepeso de 45 kilos.
“Lo hice como un desafío. Estaba consumiendo drogas duras, como la cocaína; así que ¿por qué no?
Es otra dimensión. Antes de probar el veneno de sapo era un desastre. El oponente más duro al que
me he enfrentado era yo mismo. Tenía baja autoestima. Las personas con grandes egos suelen tener
baja autoestima. Usamos nuestro ego para subsidiar eso. El sapo despoja al ego“, comentó el púgil.
Mike Tyson y el veneno de sapo
Con respecto a su experiencia alucinógena complementó: “En mis ‘viajes’ he visto que la muerte es
hermosa. Tanto la vida como la muerte tienen que ser bellas; pero la muerte tiene mala reputación. El
sapo me ha enseñado que no voy a estar aquí para siempre. Hay una fecha de vencimiento”.
Tyson, quien gana una montaña de dinero mediante la venta de cannabis, hizo énfasis en que este
veneno le hizo cambiar su vida. De hecho, tiene un criadero de sapos en su casa de Sonora.
“Me ha hecho más creativo y me ayuda a concentrarme. Estoy más presente como empresario y
emprendedor. Si me conociste en 1989, conocías a otra persona. Mi mente no es lo suficientemente
sofisticada para comprender lo que sucedió, pero la vida ha mejorado. Todo el propósito del sapo es
alcanzar su máximo potencial. Miro el mundo de otra manera. Todos somos iguales. Todo es amor”,
sentenció.
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 Terrence Crawford detuvo a Shawn Porter en el décimo asalto por nocaut técnico el sábado por
la noche en una de las peleas más esperadas del año.Crawford (38-0) retuvo su título de peso
wélter de la Organización Mundial de Boxeo y extendió su racha de nocauts a nueve frente a una
multitud de 11,568 en el Mandalay Bay.
Crawford derribó a Porter a principios del décimo asalto con un uppercut de izquierda y luego
puso un signo de exclamación con un devastador gancho de derecha en la sien, seguido de un
gancho de izquierda a la cara.
El entrenador y padre de Porter, Kenny, tiró la toalla y pidió al árbitro Celestino Ruiz que
detuviera la pelea. Porter sorprendió a los periodistas al anunciar su retiro del boxeo en su
conferencia de prensa posterior a la pelea.

“Sé que lo atrapé con un buen uppercut y luego, cuando lo atrapé con otro gancho de izquierda
limpio en la cara, estaba realmente herido y su padre hizo lo correcto al detenerlo porque venía
con una venganza”, dijo Crawford. “Realmente no quería pelear con él. Siempre dijimos que
pelearíamos entre nosotros cuando fuera el momento adecuado y supongo que era el momento
adecuado para que ocurriera esta pelea “.

Crawford estaba adelante en las tres tarjetas de puntuación de los jueces en el momento del
nocaut. Dave Moretti y Steve Weisfeld tenían a Crawford en ventaja 86-85, mientras que Max De
Luca lo tenía adelante 87-84.
Porter (31-4-1), quien se ha convertido en un peso welter legítimo entre los mejores cinco de la
categoría y fue fácilmente el mejor oponente de la carrera de Crawford, mostró una agresión
implacable en las primeras rondas.
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El 21 de noviembre de 2022 se realizará la patada inicial de la vigésimo segunda Copa del Mundo.
Un Mundial que promete estar a la vanguardia tecnológica, con un metro de alta velocidad sin conductor, con la promesa
de ver dos partidos en un mismo día debido a las cortas distancias, hoteles flotantes, un Fan ID que servirá hasta para
pagar servicios, estadios climatizados y hasta con cuartos de hotel con vista a la cancha.
En lo deportivo, al anfitrión Qatar ya se le sumaron el campeón Francia y Selecciones como Brasil, Alemania, Argentina,
Bélgica, Croacia, Dinamarca, España, Inglaterra, Países Bajos, Serbia y Suiza.
Será el primer Mundial en el Oriente Medio y también el primero en disputarse casi a final de año, ya que se celebrará del
21 de noviembre al 18 de diciembre para contrarrestar el problema de las altas temperaturas.
Qatar, un país musulmán, quiere mostrarle al mundo el mejor de sus rostros.

ESTADIOS DE PRIMER NIVEL
El Estadio Lusail albergará el partido inaugural el 21 de noviembre y la gran Final el 18 de diciembre.
Se trata de un inmueble con tecnología en cada rincón. Al aficionado le bastará mostrar el código QR en su móvil para
acceder al recinto deportivo, mientras que al interior del mismo el fan puede fotografiarse con su jugador favorito, toda
vez que habrá hologramas para la selfie perfecta.
Como se explica en el video, también se podrá ordenar la comida mediante el teléfono o bien probarse la ropa deportiva
en una tienda virtual, por lo que la experiencia comenzará mucho antes del silbato inicial.
Lo más curioso es que Lusail, que alberga al estadio del mismo nombre, es una ciudad en construcción, a 15 kilómetros
de Doha, y diseñada expresamente para el Mundial. De hecho, aún es imposible de encontrar en una búsqueda en
Google Maps.
Un total de 8 estadios serán sede de la justa deportiva. La distancia más lejana entre los mismos es de 46 kilómetros,
mientras que la más cercana es de 7, por lo que los aficionados podrán asistir, sin problemas, a dos partidos en un
mismo día.
SUITES CON VISTA A LA CANCHA
El Estadio Al Bayt no solo es singular porque en su diseño asemeja una tienda de campaña árabe, sino porque al interior
tiene cómodas suites con vista a la cancha. El lujo en todo su esplendor, como muestra CANCHA en este recorrido por el
inmueble.
HOTELES FLOTANTES
Los hoteles flotantes son otros de los atractivos de Qatar, aunque quizá obedezca más a una necesidad que a la
extravagancia.
Qatar tiene una población aproximada de 2 millones 700 mil personas. Durante el Mundial se esperan un millón y medio
de turistas, 50 mil de ellos mexicanos.
El hospedaje es uno de los grandes problemas del país árabe, por eso los hoteles flotantes lucen como una solución.
TECNOLOGÍA DE PUNTA
Trenes sin conductor, estadios climatizados y hasta una Fan ID que le ahorrará cualquier problema a los asistentes al
máximo evento del futbol.
La Fan ID es el documento de identidad para la Copa del Mundo, el carnet para acceder a los estadios que tanto éxito
tuvo en Rusia 2018.
Solo que ahora tendrá muchas más ventajas gracias a la tecnología.
"Para el Mundial de Qatar se espera que funcione como una herramienta de última generación donde se van a contener
los datos personales de cada aficionado, de modo que pudieran dejar su pasaporte en el hotel, ya sin necesidad de
cargarlo.
"Se va a contar con toda la información sanitaria y de vacunas, va a funcionar como un boleto de acceso al metro y
estadio, y también se tiene previsto que funcione como un medio de pago, una suerte de monedero donde cada usuario
pueda cargar dinero", dijo a CANCHA la Embajadora de México en Qatar, Graciela Gómez García.
¿LAS CHELAS Y LOS ABRAZOS?
Es la primera vez en la historia que una Copa del Mundo se realiza en el Oriente Medio, lo que implica un lógico choque
cultural con occidente.
El aficionado que acuda a Qatar debe estar consciente de que está prohibido el consumo de alcohol en la vía pública; se
podrá beber en establecimientos y en los Fan Fest. Además, hay una política de cero tolerancia a quien maneje en
estado de ebriedad, así se haya tomado una sola cerveza. Se contemplan multas y hasta prisión como sanciones.
No son bien vistas las manifestaciones de afecto públicas, como besos y abrazos, algo que sin duda pone en jaque a los
mexicanos y en general a los latinoamericanos, tan cálidos siempre.
Por ahora no se permite el uso de máscaras o sombreros, pero varias de estas medidas podrían flexibilizarse a medida
que se acerque la inauguración de la Copa del Mundo.
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